

DECLARATION CFDT BIOECONOMIE

La CFDT salue le travail réalisé par la commission qui permet d'envisager l'avenir avec une approche nouvelle en se centrant sur le respect des équilibres sociétaux dans le souci du bien commun.

Trois thématiques nous paraissent particulièrement importantes :

- Celle de l'acceptabilité des changements nécessaires par l'implication de tous les acteurs dès l'émergence d'une problématique
- Celle du développement durable comme exigence de l'activité humaine
- Celle d'un modèle social renforcé par les transformations induites par la bioéconomie pour garantir à chacune et à chacun le pouvoir de vivre. Ce modèle social doit permettre un réel partage de la valeur produite, des emplois de qualité et l'exercice d'une citoyenneté active.

L'innovation ne garantit pas en elle-même le progrès social.

Pour la CFDT, le développement de la bioéconomie doit en être l'opportunité.

La délégation CESER CFDT votera favorablement cet avis.